

Spende für neue Flamingo-Anlage

Scheck in Höhe von 444,44 Euro übergeben



v.l. Olaf Karthein, Zoodirektor Dr. Norbert Fritsch + 2. v.r. Ulla Karthein stellten sich mit Helfern zum Erinnerungsfoto.

Im Rahmen des alljährlichen Hoppeditz-Helferessens, das erstmals in der Zooschule des Neunkircher Zoos stattfand, konnte die Präsidentin des Kinder-Karneval-Vereins einen zweckgebundenen Scheck in Höhe von 444,44 Euro an Zoodirektor Dr. Norbert Fritsch überreichen. Der Hoppeditz ist seit vielen Jahren mit dem Zoo verbandelt und alljährliches Highlight im Neunkircher Zoo ist das Kinderfest, immer an Maria Himmelfahrt, dem 15. August. Bereits vor 11 Jahren hatte der Hoppeditz als Jubiläumsgeschenk einen Watussistier gespendet und die Hoppeditzchefin Ulla Karthein (übrigens Vorstandsmitglied im Zoovereins) hatte vor 8 Jahren für Ersatz der Bärin Monika gesorgt. Bevor das große Essen losging, hatte Dr. Fritsch zu einer „Spezialführung“ eingeladen, bei der die Bieberburg an diesem frühen Abend das non plus ultra darstellte.